El VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

Dicen que en tiempos de crisis uno de los sectores que más se resiente es el cultural. Las cosas no andan bien a para la lírica en general, aunque los responsables del Jazz Granollers que lidera Lluís Sitjes y los miembros del Casino de Granollers Club de Ritme no parecen decididos a escuchar este canto de sirenas, apostando por una nueva edición del Festival de Jazz fuerte y potente. A pesar de los ajustes de presupuesto, de los cuales no se han salvado tampoco en esta ocasión los del jazz, la programación combina propuestas autóctonas y nombres internacionales de primer orden.

De aquí que el titular de la crónica del Festival de las páginas interiores haga referencia al hecho de que esta propuesta esquive la crisis, aunque hay quien va más allá, como hizo el propio alcalde de Granollers, al remarcar que la noticia es que este año volvemos a tener Festival de Jazz en reconocimiento al esfuerzo que hacen

los organizadores para seguir adelante con la propuesta. Se trata de la edición núm. 23 y empezará el 1 de febrero con la participación de los músicos que componen el Donny McCaslin Group.

Cada día aumentan más las casas que son ocupadas por la fuerza en el Vallès. El caso de La Roca...

en 33 segundos

Los desahuicios es otro de los temas que más preocupa actualmente a las PAH, Plataformas de Afectados por la Hipoteca.

Celebración en la comarca de la Declaració de la Sobirania por el Parlament de Catalunya.

Detenido por los Mossos d'Esquadra un atracador acusado de seis robos.

I XAVIER SOLANAS

Gran susto en Gualba por una intoxicación de gas butano por mala

La población extranjera se reduce en el Vallès Oriental por segundo año consecutivo.

combustión.

Archivado definitivamente el expediente ambiental del Cuarto Cinturón.

Cànoves inaugura el primer aparcamiento de pago del Montseny.

Joan Josep Henriquez, guitarrista internacional, marchará a China a impartir clases.

A pesar de la crisis, que suene el jazz

de rentas de la semana pasada, la celebración del Mundial d'handbol, pero también ha tenido (algunos salieron a la calle el martes por la tarde) motivos de alegría para aquellos que consideran una gran noticia la Declaració de Sobirania del Parlament de Catalunya. La situación de Granollers se vivió en otros municipios de la comarca.

En el marco del Museu de Granollers, una Ponencia de la Associació Cultural que dieron a conocer Irene Navarro y Míriam Valdelvira, ponía de manifiesto la gran importancia y transcendencia que tiene para la calidad de vida la planificación del paisaje (urbano).

A primeros de semana nos llegaba la buena noticia y excelente para quienes han permitido que así sea, de la detención de una persona de Granolles que ingresaba en prisión por ser el autor de seis atracos en establecimientos del Vallès Oriental. La operación policial fue llevada a cabo por Agentes de la Policia de la Generalitat-Mossos d'Esquadra.

> La Fundació Universitària Martí l'Humà (FHUM) de convenio con MicroBanck para que los emprende-

Esta semana la actualidad de Granollers ha vivido dores que se forman con la Fundación y estén avalados por ella dispongan de una línea de crédito dotada con un millón

> El número de viajes realizados en el autobús municipal durante el año 2012 en Les Franqueses del Vallès Oriental fue de 16.077, cosa que representa un incremento de un 45% respecto al número de usuarios del año 2011.

Esta semana han comenzado las labores de mejora en las Termas Romanas de Caldes de Montbui, una de las piezas más importantes del legado romano en la comarca. Las obras, que afectan al tejado, tienen como objeto mejorar la protección de este elemento patrimonial que tiene la consideración de Bien Cultural de Interés Nacional.

Final con dos vallesanos que siempre suenan. El actor Josep M. Pou de Mollet del Vallès, de nuevo finalista de los Premios Goya por su trabajo en Blancanieves. Y Josep Joan Henríquez, de Granollers, guitarrista internacional, que ofrece concierto este fin de semana en el Teatre Auditori. El próximo curso marcha a China a formar la futura generación de guitarristas

la Garriga, que preside Santi Cucurella con mano firme desde hace años, firmó la semana pasada un

feste soci Sense tu no podem Oncovallès voluntariat en marxa Tel. 93 870 01 67 fundacio@oncovalles.org www.oncovalles.org

chinos expertos en guítarra clásica.